

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Mutiara Refly Siregar	Kelas	: IV (Empat)
NISN/NIS	: 0061833822 /5441	Semester	: I (Satu)
Nama Sekolah	: SD Yos Sudarso	Tahun Pelajaran	: 2016 / 2017
Alamat Sekolah	: Jl. Jendral Sudirman No. 50		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Mencrima, menjalankan dan menghargai ajaran agama yang disuntnya.	Mampu dengan baik menghargai dan menghayati kegiatan keagamaan yang dianut yang terlihat dalam kebiasaan berdoa dan mengucapkan syukur sebelum dan sesudah melaksanakan kegiatan sehari-hari.
2. Sikap Sosial Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru dan tetangga.	Sudah memiliki perilaku tanggung jawab, santun dan peduli dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru, serta menghargai perbedaan dari teman yang berlainan jenis.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Mampu menguasai konsep tentang dirinya sebagai laki-laki atau perempuan serta tugas-pertanggungjawabannya.	83	B	Terampil dalam melakukan dua-dou pokok.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	95	A	Sangat mampu menguasai makna dan mengamalkan simbol-simbol Pancasila, pentingnya arti kesatuan dan persatuan, keseimbangan hak dan kewajiban, keteladanan dan peranan para pahlawan.	90	A	Sangat terampil mengamati, menjaga dan melaksanakan perilaku dari sudut pandang Pancasila, kewajiban, bekerjasama dan meneladani sikap para pahlawan untuk menumbuhkan kebanggaan nasional di lingkungan rumah, sekolah dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	97	A	Sangat mampu menggali dan mendeskripsikan laporan hasil pengamatan, percobaan, wawancara, cerita, kalimat langsung dan tidak langsung dengan menggunakan kata baku sesuai dengan Ejaan Yang Disempurnakan dalam bentuk poster, broket dan slogan.	90	A	Sangat terampil mempraktikkan percobaan, menceritakan dan menyajikan teks laporan pengamatan dan membuat poster.
4	Matematika	90	A	Sangat mampu menguasai konsep matematika tentang sudut, perbandingan, bangun datar segi banyak, pengubinan, faktor dan kelipatan prima, FPB dan KPK, operasi hitung campuran, operasi pecahan senilai, keliling dan luas bangun datar, bilangan desimal, pecahan, persen garis bilangan.	86	A	Sangat terampil menggambar sudut dan bangun datar segi banyak, memecahkan dan menyelesaikan soal perbandingan, pengubinan, faktor dan kelipatan prima, FPB dan KPK, operasi hitung campuran, pecahan, keliling dan luas bangun datar, bilangan desimal, pecahan, persen garis bilangan.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	95	A	Sangat mampu menguasai konsep-konsep tentang sifat-sifat bunyi, cahaya, gaya, gerak dan energi, bentuk dan fungsi tubuh hewan dan tumbuhan, sumber daya alam dan teknologi.	88	A	Sangat terampil menyajikan hasil percobaan dan pengamatan tentang bunyi, gaya dan gerak, membuat karya tentang cahaya, bentuk tubuh hewan dan tumbuhan, SDA dan pemanfaatan teknologi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	96	A	Sangat mampu memahami tentang keberagaman budaya Indonesia, masa pra aksara, Hindu-Buddha, Islam, dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, ekonomi, manusia dengan kondisi geografis, sikap toleransi dan peduli terhadap hubungan manusia dengan lingkungan sekitarnya, serta menghargai dan meneladani para pahlawan Indonesia.	90	A	Sangat terampil mengamati, menceritakan dan menghargai tentang manusia dengan kondisi geografis serta dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	89	A	Sangat mampu menguasai materi teknik menggambar poster, kolase, meronce, jenis-jenis alat musik, dan teknik bernyanyi.	80	B	Terampil menggambar poster, membuat kolase, meronce, dan menganyam, memukul alat musik tradisional, menyanyikan lagu wajib, lagu daerah, dan lagu anak.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	90	A	Sangat mampu memahami gerakan dasar lari, permainan tradisional, permainan sepak bola, kasti, bola basket, senam, serta mengenal kesehatan pribadi.	88	A	Sangat terampil dalam melakukan gerakan dasar lari, permainan tradisional, permainan sepak bola, kasti, bola basket, senam, serta mengenal kesehatan pribadi.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	94	A	Sangat mampu memahami tentang wahana permainan, benda-benda yang ada di museum, daerah pinggiran kota, bahaya dan pelayanan darurat serta hal-hal yang berkaitan dengan stasiun kereta api.	95	A	Sangat terampil dalam mengungkapkan wahana permainan, benda-benda yang ada di museum, daerah pinggiran kota, bahaya dan pelayanan darurat serta hal-hal yang berkaitan dengan stasiun kereta api.
	b. Komputer	84	B	Mampu memahami Microsoft Word sesuai dengan instruksi yang benar.	82	B	Terampil mengetik teks menggunakan gambar dan menggunakan shapes.

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
"Let's Love the Creatures" Membuat karya inovatif tentang peduli lingkungan dengan memanfaatkan sumber daya alam hayati.	85	B	Mampu memahami, mengidentifikasi, mendeskripsikan, dan menjelaskan macam-macam SDA hayati, hak, kewajiban, kegiatan dan tanggung jawab manusia dalam memanfaatkan SDA.	75	B	Terampil dalam mengidentifikasi, mengkomunikasikan ide, berperan secara aktif dalam kerjasama, dan menemukan cara mengatasi masalah dalam menyelesaikan proyek yang di buat berdasarkan tema "Let's Love the Creatures."

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	B	Mampu mengenal dan mempraktekkan kecakapan dalam pramuka, diantaranya PBB, morse sandi rumput, semaphore, sandi kotak I dan II serta menyanyikan lagu pramuka.
2.	Tari	B	Terampil dalam menguasai gerak tari yang diajarkan.

E. Saran-saran

Caca anak yang baik, pintar dan sopan, namun disiplin waktu, keseriusan serta ketelitian dalam belajar perlu ditingkatkan.

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	133 Cm	-
2	Berat Badan	22 Kg	-

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Lengkap

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	
2.	-	

I. Ketidakhadiran

Sakit	: -	hari
Izin	: -	hari
Tanpa Keterangan	: -	hari

Orang Tua/Wali,

.....

Padang, 24 Desember 2016

Guru Kelas IV


Mesty Gultom

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Andry, S.E
NIP. A67 363 634